

Entwicklung des Flugwesens

Schon immer versuchten die Menschen wie die **Vögel** zu fliegen.

Im 18. Jahrhundert (1783) flogen zum ersten Mal Menschen mit einem **Heißluftballon**.

Um 1900 baute Graf **Zppelin** ein mit Gas gefülltes Luftschiff.

Seit der Mitte des 20. Jahrhunderts setzt man z.B. für Arbeits- und Rettungsflüge **Hubschrauber** ein.

Auch die **Verkehrsflugzeuge** wurden im 20. Jahrhundert entwickelt. Sie sind aus dem modernen Verkehrswesen nicht mehr wegzudenken.

Im Jahr 1981 fand der erste Flug einer **Raumfähre (Spaceshuttle)** in den Weltraum statt. Heute kann man als **Weltraumtourist** auch als reiche Privatperson die Erde von oben sehen.

Schreibe die dickgeschriebenen Wörter unter die Bilder!




